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А на каких фильмах вы выросли?

  

Я нечасто ходил в кино. Иногда водила мама, но это было ужасно — она приносила в
кинотеатр курицу и ела ее, запах жареной курицы заполнял собой все пространство. А
лет в двадцать я совсем перестал ходить в кино — у меня началась типичная паранойя
торговца наркотиками. Я просто не мог усидеть на одном месте больше часа, ведь за это
время могло случиться все, что угодно. Я тогда даже к парикмахеру ходить перестал.     

  

Вы когда-нибудь становились свидетелем убийства?

  

Да. Мне было тогда лет девять. Как- то раз я увидел двух человек, бегущих вверх по
лестнице нашего дома, потом услышал звук удара, а потом один из них упал замертво.
Не знаю, хорошо это или плохо, но это никак не повлияло на меня. К тому времени я уже
знал, что такое звуки выстрелов. В восьмидесятые, когда я рос, они звучали повсюду.

  

Ваше нынешнее финансовое положение позволяет вам коллекционировать предметы
искусства. Расскажите об этом.

  

У меня есть прекрасная коллекция картин: Баския, черно-белые картины Энди Уорхола,
всякая всячина. Недавно я сделал заказ Такеши Мураками на одну трехметровую
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штуковину, она будет выглядеть практически как взрыв в Хиросиме. Я уже очистил
целую стену над камином под этот экспонат.

  

Если барак Обама станет первым чернокожим президентом, что это будет значить для
вас?

  

В последние годы я сблизился с политиками. Я беседовал с Биллом Клинтоном, он
настоящая рок- звезда, я не знаю более харизматичной личности, чем он. Иногда люди
аплодируют в ресторане, где он только что пообедал! Даже меня так не принимают. Я
слышу овации на сцене, но не во время обеда.
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